



今年はいい事あるですよ

今年の初日の出は、格別美しかった。一瞬だるま朝日が出現し、水平線に立ち込める朝霧のおかげで、長時間、まん丸で朱色のシルエットを肉眼で拝み、掛け軸と同じ朝日で感動した。

正月の三日は暖かく、どこの神社仏閣にもぎわっていた。



新野町
新居 洋子さん

1月8日は7人で長生町の八杵神社を参拝し、おみくじを引いた。結果は、4人が大吉。3人が吉と出た。私は、「ここは大吉や吉ばかりでなく、凶もあるんですよ」ともう一度引いてみると、「凶」。ほらね。思い通りにおみくじが出たことに皆びつくりして、私たちが引いた大吉や吉が、いかにすごいことか、ありがたさが増幅

した。「今年は正月早々、良いことがあって、よかったですわ」と、皆が深くうなずいた。

阿南は歴史深い土地柄で、由緒ある神社仏閣が多数ある。自然、歴史、人情、食材の豊かさの総合力は、観光資源として日本一のポテンシャルを持っている。高速道路が未だ整備されていない県南だが、インバウンド効果で日本一の

潜在力を発揮させ、にぎにぎしく阿南の発展に夢をかなげることが

できる。世界の先進国はいつでも経済発展のため

に高速道路などの社会インフラ投資を重要としている。経済の厳しいあのイタリアでさえ、インフラ投資を強く進めている。これから社会インフラ整備という明るく新しい概念で、住民の意識を盛り上げていきたいものですね。

次は、福井町の広浦雅俊さんをお願いします。

市民文芸

短歌

阿南市文化祭短歌大会選

- 佳作** かがやきて蜻蛉ながるる千枚田家郷の空は秋澄みわたる
喜来富士子
- 佳作** 鏡見て今朝はこの顔「よし」と言い頬を叩いて畑の草ぬく
中山 芳子
- 佳作** 山靴とザック柩に入れぬ約束の穂高は独りで登ってきます
松田 英美
- 佳作** 蜘蛛の糸吾が干す竿に今朝も張り夏の陽差しに生れるがごとし
原 美智子
- 佳作** わが命もいつかは果てむ上向きて庭に落つセミの軽き亡骸
京寛 幸美
- 佳作** 「私の勲章です」と五十五年釘を打つ夫の差し出すすぎ指節
金本ひろみ
- 佳作** 道の辺でそつと摘み取り持ち来たり母の墓前に供う野苺
西田 修身
- 佳作** この夏の暑気にだれつつ籠もれるに遠き驟雨のごとき耳鳴り
吉永賀代子

俳句

阿南市俳句連合会選

- 初場所に万感の思い賜杯抱く
峰 敏勝
- 丁酉ひつじ見よ東海の初日之出
神原 鹿山
- 初護摩供八千枚の炎立つ
繁木 良子
- 寒雀境内に来て遊びおり
神野 信戒
- 北風と一緒にくぐる朱の鳥居
中富 範子
- 歩く度撓む福笹キラキラと
吉崎 晶子
- 初日さす神の山にも手を合はせ
吉田 當代
- 透析中と添書にあり初便り
横井 知昭
- かな文字の清しき友の初便り
森 君江
- 茹であがる若布透かして朝厨
松村みどり
- 川柳
阿南川柳会 高木旬笑選
- 何もないせめて笑顔を返します
原 久美子
- 立ち話ペットにワンと急かされる
多田紀久代
- あと十年あと十年と回す独楽こま
野村 敏子
- 通夜席と知らぬ児だけの笑い声
橋本 征介
- 手作りの赤いブローチよく喋る
持木 寿栄